

Tenemos que defender a México, sostiene

Claudia descarta error en insulto de Trump

LA VIRTUAL Presidenta electa respalda a Ebrard, tras dichos del exmandatario de EU contra el excanciller; reitera su deseo de mantener lazos de respeto con el siguiente gobierno vecino

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, descartó que haya habido un error de interpretación en los señalamientos de Donald Trump el sábado pasado, supuestamente contra el excanciller Marcelo Ebrard, y dijo que siempre se pedirá respeto para México.

"Nosotros tenemos que defender siempre a nuestro equipo, siempre, y a defender a México, siempre", dijo, al llegar a un auditorio en Santiago de Querétaro con el Presidente López Obrador para supervisar programas sociales.

"No, no, no", respondió, sobre si se equivocaron sobre los dichos de Trump, quien se refirió como bajo de coeficiente intelectual a una persona, pero que el equipo de Sheinbaum lo interpretó contra el próximo titular de Economía.

Las expresiones del candidato estadounidense, en las que se refirió a una "persona estúpida", generaron confusión, pues en un mitin en Michigan, el exmandatario estadounidense se ufano de cómo Ebrard, entonces canciller, supuestamente habría cedido en años anteriores para que agentes de la Guardia Nacional impidieran el paso de migrantes en la frontera o se impondrían aranceles a México.

Después de dicha referencia, Trump expresó el sábado una frase que generó confusión y la reacción inmediata de Sheinbaum y de Ebrard. "Y luego tenemos a esta persona estúpida con un coeficiente intelectual bajo. Mídanle su coeficiente intelectual y les garantizo que está entre 50 y 60. Y él está negociando con Putin, el presidente Xi, de China; Macron, de Francia, quien es un tipo muy inteligente", expresó, en lo que otros interpretaron como una referencia a Joe Biden, pero la difusión de ese fragmento del discurso de Trump en redes

sociales hizo creer que el republicano se refería a Ebrard.

Claudia Sheinbaum dijo: "Vamos a respetar siempre la decisión del pueblo de Estados Unidos. Nos llevaremos bien con quien ellos elijan como presidente, pero siempre es importante que nos traten bien a nosotros y a nuestro equipo".

Descartó realizar alguna declaración al equipo de Trump y solicitó aguardar a que pasen las elecciones en Estados Unidos; además, reiteró su deseo de mantener una relación respetuosa y cooperativa con el próximo líder estadounidense.

"Nos vamos a llevar bien. Ayer (sábado) Trump habló bien del tratado, que se va a mantener. No hay ningún problema. Vamos a pedir respeto para México, siempre, pero nos vamos a llevar bien", enfatizó.

El mismo sábado, tras las declaraciones, Sheinbaum Pardo se pronunció a través de redes sociales y mostró su respaldo a Marcelo Ebrard: "Lamento el lenguaje soez del expresidente Trump y desde luego discrepo de su opinión sobre Marcelo Ebrard. Para mí, es uno de los mejores servidores públicos de México y será un gran secretario de Economía de nuestro país, que nadie debe olvidar, es libre y soberano".

Por su parte, Ebrard Casaubón también respondió a través de un mensaje en redes sociales: "Cuando te insultan en campaña, como acaba de hacerlo el expresidente Trump, siempre hay un propósito electoral: ganar adeptos. Nunca aceptaré calificación de un candidato en el exterior. No me intimida. Defenderé los intereses de México con toda dignidad y firmeza".

Sheinbaum Pardo dijo que por el momento no habrá puentes de diálogo con el equipo de Trump y el próximo secretario de Relaciones Exteriores de México, Juan Ramón de la Fuente.

EL DATO

EL SÁBADO, Sheinbaum destacó que en la 4T, México se convirtió en el principal socio comercial de EU "en condiciones de igualdad y no de subordinación".





Foto/Cuartoscur

**LA VIRTUAL PRE-
SIDENTA** electa en
Querétaro, ayer.

“**NOS LLEVA-
REMOS** bien
con quien ellos elijan
como presidente,
pero siempre es
importante que nos
traten bien”

**CLAUDIA
SHEINBAUM**
Virtual Presidenta
electa

